

# EXCELSIOR

## Mujeres de Argentinos Desaparecidos Fueron Secuestradas en una Iglesia

BUENOS AIRES, 9 de diciembre. (Latín)—Unas 15 personas, en su mayoría mujeres de ciudadanos desaparecidos, fueron secuestradas en una iglesia de esta capital, según denunció esta noche aquí un grupo de familiares de detenidos políticos.

Las personas secuestradas, entre las que se encuentran por lo menos tres hombres y una misionera religiosa, se habían reunido ayer en la iglesia de Santa Cruz, a pocas cuadras del centro de Buenos Aires.

El grupo de familiares indicó que la reunión tenía por finalidad ultimar los detalles de una solicitud que iba a publicarse en los diarios locales.

Al término de la sesión, y cuando se hallaban en un patio del local, hombres de civil se hicieron presentes y capturaron a 15 asistentes, en tanto que otras 10 personas lograron escapar.

Las personas detenidas fueron llevadas en automóviles particulares, y los incursores se incautaron además 140.000 pesos (280 dólares) que los familiares de los desaparecidos habían recolectado para pagar el avis periodístico, dijo el grupo de familiares.

# EXCELSIOR

## Argentina y El Salvador, Superarán a Chile en Represión, Dicen en EU

BRUSELAS, 9 de diciembre (AFP)—Expertos estadounidenses dijeron hoy que el gobierno de su país considera que la situación de los derechos humanos en Argentina será, a más o menos breve plazo, peor que en Chile y se convertirá en la más grande de todo el hemisferio sur.

Según fuentes directas, esto es en síntesis lo que los expertos gubernamentales estadounidenses de los derechos humanos explicaron a sus homólogos de la Comunidad Económica Europea (CEE), durante una reunión que se efectuó hoy aquí.

La junta militar argentina, según estos peritos, es muy "reducida" políticamente, "muy aislada y no estructurada". Agregaron además que Washington ignora cuántos detenidos políticos hay y ve ampliarse en este país una oleada antisemita.

Los expertos considera-

ron también la situación en San Salvador, como "gravísima", y donde existen milicias privadas incontroladas, según aseveraron.

Respecto al tema de los derechos humanos, a su vez, la revista soviética Tiempos Nuevos afirmó hoy que "los verdugos de Chile, Guatemala, Paraguay, Nicaragua, Uruguay y otros países de América Latina, pisotean los derechos y libertades proclamados en la declaración general de los derechos del hombre".

# EL DIA

## Empeora la Situación Argentina Sobre Derechos Humanos, Estima EU

(AFP y PL)

BRUSELAS, 9 de diciembre.—La situación de los derechos humanos en Argentina será, a más o menos breve plazo, peor que en Chile, y se convertirá en la más grave de todo el hemisferio sur, estimó hoy aquí el gobierno de Estados Unidos.

Es, se supo de fuente comunitaria, lo que los expertos gubernamentales estadounidenses de los derechos humanos explicaron a sus homólogos de la Comunidad Económica Europea (CEE), durante una reunión que se celebró hoy aquí.

La Junta argentina, según estos peritos, es "muy reducida en número, muy aislada y no estructurada". Washington ignora cuántos detenidos políticos hay y ve ampliarse en este país una oleada de antisemitismo.

A la vez, en Buenos Aires, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos entregó al presidente Jorge Ra-

fael Videla una nómina de 228 personas desaparecidas.

El organismo humanitario, encabezado por figuras religiosas, juristas y dirigentes políticos, dio a conocer una declaración sobre "La paz y la vida", cuyo texto original entregaron ayer al presidente. El documento expresa su condena "al desprecio por la vida y la dignidad del hombre que se manifiesta en secuestros, asesinatos, atentados, vejámenes y torturas".

### FUERON SENTENCIADOS LOS IMPLICADOS EN EL CASO GRAIVER

Entretanto, todos los implicados en el llamado Caso Graiver fueron ya sentenciados por el Consejo de Guerra Especial de Buenos Aires, según versiones circulantes hoy de fuentes responsables.

El tribunal militar, integrado por oficiales y jefes del ejército, la marina y la fuerza aérea argentina, habría aplicado a los inculcados en

el escándalo financiero el máximo de las penas, que van de 5 a 15 años de cárcel, añadieron.

La mayoría de los implicados son familiares de David Graiver, el banquero argentino muerto en México en un accidente de aviación el año pasado, al que se vinculó con la organización peronista Montoneros.